

Japaner- und Burgunder-Club unter neuer Leitung

Am 31. Juli 2016 fand im Kleintierzüchterheim in Lichtenstein, im Kreisverband Reutlingen, eine außerordentliche Hauptversammlung statt, zu der die Mitglieder fristgerecht eingeladen wurden.

Zu Gast waren der 1. Landesverbandsvorsitzende Ulrich Hartmann, die Abteilungsleiterin für Clubs Ute Hartmann, sowie Joachim Kern, 1. Vorsitzender des Thüringer-Club.



rechts der neue Vorsitzende Andreas Schmid

Es wurde eine Satzungsänderung vorgenommen, bezüglich dem Punkt Gemeinnützigkeit. Ebenso standen Wahlen an. Wahlleiter war der 1. LV-Vorsitzende Ulrich Hartmann. Das Ergebnis der Wahlen: 1. Vorsitzende Andreas Schmid, 2. Vorsitzender Gerhard Greber, Schriftführer Marco Weinmann und Kassierer Frank Baisch. Alle wurden einstimmig auf zwei Jahre gewählt.

Der Besuch von Joachim Kern hatte folgenden Grund: beide Clubs machen eine eigenständige Clubschau jedoch gemeinsam am Sonntag, den 16. Oktober 2016 im Vereinsheim der Kleintierzüchter Wildberg.

Dem traditionsreichen Japaner-Club, welcher durch die Burgunderkaninchen bereichert wurde, wünschen wir und seiner neuen Mannschaft unter der neuen Leitung von Andreas Schmid eine gute Zukunft. Das ist nicht nur der Wunsch der Abteilung Clubs, sondern auch dem Landesverband sehr wichtig.

Ute Hartmann